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■ 阿佘擔正演內地劇《鬢邊不是海棠
紅》。 網上圖片

《少年的你》
香港電影導演會因疫情改頒獎形式

最佳電影︰《少年的你》

最佳導演︰曾國祥《少年的你》

最佳男主角︰太保《叔‧叔》

最佳女主角︰周冬雨《少年的你》

最佳新演員︰劉俊謙《幻愛》

新晉導演︰黃綺琳《金都》

執委會特別獎︰《戲棚》

鑑於新冠肺炎疫情，今屆頒獎典禮未
能如期舉行，執委會經過商討後，

決定將得獎結果改作網上公佈，希望疫
情過後，頒獎形式將另作安排。
昨日大會公佈得獎名單，由全體會員

以專業角度一人一票選出，當中《少年
的你》成為大贏家，分別奪得「最佳電
影」、「最佳導演」及「最佳女主
角」。

曾國祥周冬雨保持初心
《少年的你》劇組對獲得「最佳電

影」、「最佳導演」（曾國祥）及「最
佳女主角」（周冬雨）回應：「感謝香
港電影同業們對《少年的你》的肯定，
我們會保持初心努力創作，不負大家厚
愛；同時也希望疫情能夠早日平息，大

家都能平安，日後共同拍
出更多的好電影。」
憑《金都》奪得 「新晉導

演」 的黃綺琳說：「感謝香港電影
導演會各位導演前輩！第一次當電影導
演，知道自己的不足，有很多方面需要
努力學習及培養。雖然現在香港電影正
經歷低潮，不過我會把握時間裝備自
己，不負新晉導演之名。」
劉俊謙憑《幻愛》奪得「最佳新演

員」，他說：「感謝香港電影導演會。能
夠被專業導演們肯定，實在是莫大的鼓
勵。感謝Golden Scene，感謝《幻愛》
團隊。能夠遇上這群熱愛電影的夥伴，同
心地說這一個故事，就是這次經驗中最大
的禮物。期望日後正式上映時，可以和更
多觀眾分享《幻愛》這個故事。」

榮獲「執
委會特別獎」的
導演卓翔代表 《戲
棚》整個製作團隊，衷
心感謝香港電影導演會，特
別給予該片肯定與鼓勵：「希
望這部紀錄片能讓更多更多香港人
嘗試走進一座座真實的戲棚！」

膺3獎

香港文匯報訊（記者 阿祖）蔡卓妍
（阿Sa）與關智斌（Kenny）身在吉隆
坡拍攝網劇《女法醫JD》，由於新冠肺
炎疫情影響，日前要漏夜執拾行裝轉去
另一個拍攝場地，頗為狼狽。待安頓下
來，二人又尚未開工投入拍攝，也只好
找找「細藝」打發時間。阿Sa繼日前當
上髮型師替助手剪頭髮後，昨日她又於
社交平台上載片段，替關智斌染頭髮，
見阿Sa手勢純熟，三幾下手勢就幫Ken-
ny染好新髮色，最後二人均滿意地開心
合照。

Kenny留言：「滯留營Day 4日常，
有幸遇到髮型界首屈一指大師kimrobin-
SA 親自操刀！由白變黑又得，得咗，頭
頂有角！」而阿Sa自信滿滿笑謂：「距
離成為一個出色嘅髮型師又邁進了一大
步。」

Kenny重出江湖展廚藝
除此以外，Kenny又趁空餘時間教大家

健身做運動，保持健康體魄，但做完一輪
運動，都要獎勵自己吃點好東西補充體
力，他就化身「火雞斌」入廚試煮帶子鮮

蝦茄汁意粉，他留言：「滯留營地重出
江湖，其實喺屋企有好多嘢可以
做，例如煮嘢食畀你心愛嘅
人！」未知誰會是Kenny心
愛的人，他又指學懂了剪
片，拍下這條親手炮
製美食的片，必
定是剪好給他
心愛的人
去看！

香港文匯報訊（記者 梁靜儀）「香港電影導演會年度頒獎典禮」 每年均舉辦年度

頒獎典禮，以導演專業角度對傑出同業予以肯定和鼓勵，昨日大會公佈得獎名單，但鑑

於新冠肺炎疫情，今屆頒獎禮未能如期舉行，頒獎形式將另作安排。《少年的你》成為大贏

家，分別奪得 「最佳電影」、「最佳導演」（曾國祥）及 「最佳女主角」獎（周冬雨），今次

結果被視為香港金像獎前哨，因而劇組再獲看高一線。

周冬雨封后

香港文匯報訊（記者 梁靜儀）佘詩曼
（阿佘）憑于正的內地劇《延禧攻略》在
內地爆紅，繼而接拍與黃曉明合作的內地
劇《鬢邊不是海棠紅》，飾演黃曉明太
太，今次更是阿佘首次出任內地劇女一，
但有指她戲份其實不多。為此阿佘在社交
平台撰寫長文，講解自己和戲曲的緣分：
「記得在《延禧攻略》開播前夕，我參加
了粵劇名伶白雪仙前輩的九十歲壽宴。有
聽粵劇的人，莫不知道白雪仙前輩的！若
說跟仙姐攀緣，2002年我主演了改編自
經典粵劇《帝女花》的同名劇集，飾演長
平公主，而仙姐則是首演粵劇《帝女花》
中的長平公主。同時也有合唱了由粵劇改
編的主題曲《帝女芳魂》。在這次合作
中，我第一次感受到了我們國家戲劇文化
的博大精深，這也是我和戲曲緣分的開
始。」
阿佘又提到于正老師給她發來的《鬢
邊不是海棠紅》的劇本獲邀演「范湘兒」
的興奮心情：「2018年仲夏，我正馬不
停蹄地為《延禧攻略》做宣傳，突然于正
老師給我發來的《鬢邊不是海棠紅》的劇
本，一個梨園的故事。京劇！太吸引我
了，內心的興奮絕不亞於第一次穿高跟
鞋，終於有機會可以親近她，懷躍躍欲
試的心情，腦海中浮現一幕幕她的畫面，
方寸舞台間，人生百態顯，符號化的臉
譜、精煉的唱詞、唱念做打……。看的
劇本是把『我』的戲摘集起來的，邀演的

角色是：范湘兒。在大腦每日充斥媒體
們對『嫺妃』的各式發問時，『范湘兒』
讓我有種躁境中心生『清淨』的愜意。她
極簡，卻有以簡馭繁的大智慧。幾小時的
飛行時間，便讀完了『范湘兒』劇本，戲
份不多，但湘兒需『簡』若此。惟『簡』
是中國傳統文化特有的哲學：不爭、不
移，堅守初心；是筆墨所不能企及意境：
留白為天，留白為水；是繁雜人世存留的
真天真：看透仍存真我。湘兒如是，湘兒
的二爺、二爺的商老闆亦復如是，找我演
出的于正老師更是如此的人。經過《延禧
攻略》的合作，我更能感受他的這份真。
這份真與京劇的匠心不謀而合。我有什麼
理由不演出呢？！」似是解釋想不到不接
演的理由。

得獎名單：

香港文匯報訊楊思琦早前接受香港開
電視節目《是敢的》訪問，向觀眾細訴多
年來的起伏心情。思琦當選港姐冠軍快將
廿載，原來演藝之路非一帆風順，她一直
勇敢面對各種困難：「最勇敢的事，一定
是生小朋友！我還生了兩個。」思琦形容
囝囝比較「大隻」，生產時很辛苦，稱得
上是真正的十級痛。剛坐完月，社會卻爆
發新冠肺炎，囡囡楊卓穎（Krystal）停
課，正好留在家中一起照顧弟弟，會幫忙
拿毛巾及奶樽，是很好的小助手。

髮型師阿Sa再出手
極速幫Kenny染靚頭

香港文匯報
訊（記者 達里）

陳煒昨日到電台接受
梁泰來主持的節目訪

問，大談她轉投TVB是人生
的一大轉捩點，亞姐冠軍出身

的煒哥，2008年息影下嫁給台灣商
人，2012年復出加入TVB由配角做

起，離婚5年之事也沒人知曉。
經多年努力的煒哥現時是一線花旦，雖然

仍未獲視后獎項，但演技已獲觀眾肯定，也拿她
來跟田蕊妮和萬綺雯比較。煒哥說：「我真的不介

意由低做起，始終之前結婚脫節了數年，一來就做女主
角會壓力更大，我渴望在最大的平台演戲，要貼錢都沒
所謂，當年簽TVB與在亞視的人工有很大差別。」
提到煒哥下嫁首任丈夫後先後移居到台灣、北京和泰

國4年，坦言在他鄉的生活過程中沒有朋友，每天只煮
飯和做家務，感覺自己在社會上已沒有價值，說：
「2012年向前夫提出搬回香港，主要原因是要照顧患
病父母，最終換來對方主動提出離婚的收場。」煒哥承
認復出的一年是她人生的最低谷，說：「回港頭幾年很
不開心，跟前夫也拉扯了數年，我和他都有放不低的階
段，是靠工作麻醉自己，直至幾年後才真正分開，所以
也不是刻意隱瞞。」

與現任男友重溝通
煒哥現在與同樣經歷過婚姻失敗的醫生男友拍拖，表

示沒有去想太多再婚的機會，但大讚男友細心及畫功了
得，說：「我們是因為黃智賢認識，做了一年多朋友才
開始，他不算浪漫但很細心，最浪漫就是親手畫卡。」
煒哥表示與男友都經歷過失婚，知道互相溝通的重要
性，說：「以前和前夫相處，就是他不斷外出工作開
會，回到家只會說好倦想睡覺，即使我想了解他，他也
不願談，我也不會勉強人，久而久之就變成修補不了的
關係。」
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擔正新劇 戲份卻少？
佘詩曼發文解釋接演理由

楊思琦自覺生仔最勇敢

羅力威養貓當預習湊B

■■ KennyKenny試煮帶子鮮蝦茄汁意粉試煮帶子鮮蝦茄汁意粉。。

■■ KennyKenny都好滿意都好滿意。。

■■ 阿Sa手勢
純熟，三幾下手勢
就幫 Kenny 染

好髮。

■■《《少年的你少年的你》》摘摘33大獎成為大贏家大獎成為大贏家。。 資料圖片資料圖片

■■ 曾國祥之前已憑曾國祥之前已憑《《少年的少年的
你你》》獲電影評論學會導演獎獲電影評論學會導演獎。。

■■ 周冬雨希望疫周冬雨希望疫
情能夠早日平息情能夠早日平息，，
日後共同拍出更多日後共同拍出更多
的好電影的好電影。。

■■ 太保憑太保憑《《叔‧叔叔‧叔》》
拿下最佳男主角獎拿下最佳男主角獎。。

■■楊思琦楊思琦

■■羅力威羅力威
■■ 陳煒承認復出那一年陳煒承認復出那一年
是她人生的最低谷是她人生的最低谷。。

香港文匯報訊（記者阿祖）羅力威日前接受香港開電視節目《開工大
吉77》訪問，除了宣傳新歌外，更難得開腔講「家事」：「我們好快做
父母了，我會安排更多時間去照顧太太，我應該會去學煮餸，其實都好
有信心去照顧BB，因為我當養貓般養，有了經驗！之前貓貓病了，我瞓
身去餵藥、餵糧，相信對BB都一樣，會盡我所能去照顧好他。」
羅力威又笑言為了餵夜奶，已開始接受「特別習訓」：「近來家中有

隻貓半夜在叫，我就當體驗未來
BB不肯睡要怎樣做。我和太太
有共同價值觀，最緊要是令小朋
友開心成長，希望我做到一個稱
職的爸爸。」
談到今次新歌，羅力威透露

MV中暗藏彩蛋：「我唱這首歌
不是想太太去唱，整個感覺好
似在扮直播般，其實當中好多出
現的人名，都是我即將推出的歌
名，所以都好佩服導演這個概
念！」


